

Ashtar Sheran Planetare Evakuierung. Standort der großen Schiffe

https://www.youtube.com/watch?v=3PtmQAiZe2g

Begrüßt meine lieben Wesen des Lichts und hört aufmerksam zu und empfangt diese folgende Botschaft mit Liebe. Grüße.

Geliebte Brüder und Kollegen des ASTHAR-Kommandos der Galaktischen Föderation Freier Welten. Hier bin ich, wie ich es in früheren Mitteilungen versprochen habe, Sie zu kontaktieren. Der Zweck dieser Nachricht ist, Sie über unsere Positionen der Galaktischen Konföderation des Lichts zu informieren, da alle Schiffe positioniert sind. Alle Mutterschiffe stehen in ihrer endgültigen Position in Isidris (Ciudad Intraterrena de los Andes*) bereit.

Wir haben das Capricorn-Schiff. Dieses Schiff hat die Kapazität, mehr als 5 Millionen Wesen aufzunehmen. An den angegebenen Koordinaten positioniert haben wir sie hier im Befehl registriert. In Neuquén liegt ein weiteres Schiff. Wir haben das Schiff Light of Dawn, auch für große Evakuierungskapazitäten.

Denken Sie daran, dass jedes Schiff kleinere Schiffe mit sich führt, die letztendlich die Operation ausführen. In NRKS Capilla del Monte (Ciudad Intraterrena*) an dieser Koordinate und in beträchtlicher Entfernung liegt das Mutterschiff La Nueva Jerusalén, von dem auch Umschlagschiffe oder Frachtschiffe abfahren werden. Auf antarktischer Ebene wird es ein weiteres Schiff geben, das Rainbow-Schiff. An der Stelle über Venezuela und ein anderes Schiff. In Kolumbien an den Seiten von Santa Marta gibt es ein weiteres großes Mutterschiff. An den Seiten des Titicaca-Sees, Bolivien, Peru, wird es ein weiteres Schiff geben. In Nordamerika haben wir drei Großraumschiffe. In Europa haben wir dort fünf strategisch günstig gelegene Schiffe. Es zeigt uns auch die Spitze von Russland und China. Im südlichen Teil Afrikas und im Teil Asiens. Ebenso gibt es dort fünf Schiffe.

In Australien gibt es ein großes Schiff. In Montes und darüber gibt es ein großes Schiff, das Platinum Ship. Was ich versuche, Ihnen zu sagen, ist, dass es in allen Positionen gibt. Sie alle sind Schiffe des Intergalaktischen Kommandos. Ich möchte Ihnen sagen, dass es keine Schiffe des ASTHAR-Kommandos sind, sondern des Intergalaktischen Kommandos. ASTHAR und SANANDA (JESUS) befehligen diese gesamte Operation. ASTHAR zeigt uns die Sonne und sagt uns, dass sich die dunklen Tage nähern, was sie DIE DREI TAGE DER DUNKELHEIT nennen, und deshalb werden wir mit der Rettungsaktion fortfahren. Wir warten nur auf die GROSSE ANWEISUNG. Wir warten einfach, bis einige Ereignisse eintreten, bevor wir fortfahren. Ich, ASTHAR, bitte Sie, durch Sie, die ganze Menschheit, ruhig zu bleiben, für alle wird es Hilfe geben. Es gibt genug Kapazität in den Schiffen, um die Leute, die die Frequenzanforderungen erfüllen, hochzufahren, zu erhöhen und anzuziehen, damit sie angehoben und zu den Schiffen gebracht werden. Dort in Puerta el Cielo, wo Sie sind. Die Schiffe des großen Schiffes The New Jerusalem werden ankommen. In Wirklichkeit wird das große New-Jerusalem-Schiff das große Sammelzentrum für alle sein. Es ist das große Schiff und von dort aus werden andere Schiffe nach Perta del Celo und anderen Orten abfahren. In all dem Kreis, der RKC, Puerta del Cielo, Kapelle in diesem ganzen Gebiet einschließt. Alles wird in diesen Monaten abgedeckt. Viele Wesen werden dort ankommen, ohne es zu wissen. Sie werden in Capilla del Monte und Umgebung ankommen, gesandt und geführt von ihrem Höheren Selbst, von ihrem inneren Wesen. Von

dem großen Schiff aus wird die Neue Jerusalem kommandiert und die gesamte Operation für alle anderen Schiffe besiegeln. Ich brauchte, dass jeder diese Informationen hatte und kannte. Wie Sie bereits wissen, werden Sie dort an der Puerta del Cielo prominent sein. Als Mitglieder dieses Kommandos, wohin es fließen wird, wo die gesamte Hauptoperation ausgeführt wird, zusammen mit Isidris und all den anderen Evakuierungszentren. Es wird auch Schiffe von anderen Lichtkräften geben, die sich angeboten haben. Denken Sie daran, dass alle zusammenkommen und beim Mutterschiff ankommen werden, dem großen Schiff The Neues Jerusalem. Das Schiff ist sehr groß, sehr gigantisch, und es hat die Kapazität, all diese Wesen notfalls vom Planeten zu evakuieren. Lasst die ganze Menschheit ruhig bleiben, es wird genug Informationen geben. Über die Medien werden wir alle Informationen geben.

Denken Sie daran, dass wir die Kontrolle haben, wir haben vielmehr alle Wesen des Lichts überwacht und registriert, ihre Frequenz und ihre Schwingung, wir haben es hier auf der Ebene der Schiffe registriert.

Das ist eine Technologie, die Sie in Ihrer Vorstellung, in Ihrem Bereich auf 3D-Ebene, nicht verstehen können, aber das ist richtig, wir haben hier alles aufgezeichnet.

Wenn die Schiffe ankommen, werden diese Anweisungen intern empfangen und sie werden dort ankommen und sich positionieren. Und I ASTHAR zeigt uns den Teil Afrikas, den südwestlichen Teil. All das ist sehr stark. Was kommt, ist sehr stark. All dies wird uns auf einem Bildschirm gezeigt.

Dort werden sie auf dem Planeten bleiben, diejenigen, die diese Botschaft nie hören wollten, diejenigen, die niemals jemandem in Not die Hand gereicht haben, diejenigen, die im Gegenteil die Menschheit versklavt haben, werden dort sein und während dieser Zeit dort bleiben Transmutationen, aber die Große Camarilla, die geht. Das hinterlässt den Planeten angesaugt. Ein letzter Anruf wird an sie gerichtet. Der letzte Ruf wird ihnen wie bei Flügen ergangen, damit sie fortfahren, ihren Weg zu begradigen. Um deine Frequenz zu erhöhen. Denken Sie daran, dass wir hier häufig arbeiten. Diejenigen, die diese Frequenz nicht erreichen, können unsere Schiffe leider nicht betreten. Es wird, wie der Meister sagte, die Stunde des Heulens und Zähneknirschens sein. Viele werden verzweifelt eintreten wollen und die Türen werden verschlossen sein. Viele Möglichkeiten wurden Ihnen gegeben. Viele Propheten wurden zu ihnen

gesandt. An viele Menschen hier, auf dieser Seite, damit sie diese Realität überdenken und verstehen, dass dies die wahre Realität ist. Das Eine hier und nicht die Illusion, dass dort viele Wesen leben. Wir haben euch gesandt... Wie viele Wesen haben wir gesandt?... Viele Wesen, die ihr gefoltert habt. Viele wurden getötet, sind verschwunden, um die Wahrheit zu verbergen, die nicht verborgen werden kann. Denken Sie nur jetzt, wie schön es sein wird. Alles Schöne, das sein wird, alles in dieser Neuen Erde 5 D, auf die sie zusteuern. Wie Lots Frau sagen wir der Menschheit, schau nicht zurück! damit sie nicht versteinert werden, damit sie aufsteigen, aufsteigen können.

Schau nicht zurück, schau nicht zurück, schau nur in die Zukunft. Fühlt, dass dieser Moment der ERLÖSUNG nahe ist und das Kommen des GROßEN MEISTERs nahe ist, der der Hauptauslöser für diesen ganzen Prozess sein wird. Auch ASTHAR verabschiedet sich. Friede mein Geliebter. Fahren Sie mit Ihrem Plan fort, mit Ihrer Mission, die ich Sie von hier aus berate, leite und inspiriere. Wir, weil wir ein Team sind, die MUTTER, der MEISTER und ein GROSSES KOMITEE, die für diesen GROSSEN PROZESS arbeiten, angeführt von VATER-MUTTER ADONAI, DEM ABSOLUTE HÖCHSTEN VATER. Gehe auf dem Weg der Liebe, auf dem Weg des Friedens, des Lichts und gehe weiter. Wir lieben dich, ich liebe dich ASTHAR SHERAN von ASTHAR COMMAND und INTERGALACTIC COMMAND.

Wir senden eine sehr starke und feste Umarmung an jeden von euch, der diese Botschaft gehört und gelesen hat. sagt auf Wiedersehen

Asthar Sheran